

令和2年12月22日 第 17号

大津町立大津東小学校 校長 武藤 将司

本年もお世話になりました。ありがとうございま

今年度は、4月からスタートできず、コロナに始まりコロナ に終わるような年となってしまいました。

しかし、保護者や地域の皆様のご協力により、学校は6月の 再開後、9月に運動会、10月には、5年生の集団宿泊教室、 12月には、初めての授業参観と学級懇談会、6年生の修学旅 行、全校による持久走大会を行うことができました。

冬を迎えて、新型コロナウイルスの感染が拡大する中、より 一層の防止対策が求められています。年末年始も十分にご自 愛され、良いお年を迎えいただきますよう御祈念いたします。



6年生が、長崎冬修学旅行に行ってきました。



長崎平和公園での記念撮影

平和な世の中を作る一人になることこそが大切 だと心に刻みました。

出島も見学し、江戸時代に200年以上も続 いた鎖国や、鎖国中、唯一外国に開いていた港 である歴史も学びました。

ハウステンボスにも出かけ、楽しいひととき も体験できました。

6年生は、12月10、11日で、大津 南小と合同で長崎への修学旅行を実施し ました。大変貴重な経験ができました。

戦争で引き起こされた原子爆弾の脅威、 戦争の悲惨さなど数々の出来事、平和公園 や資料館等では、二度と戦争を起こしては ならないこと、平和の大切さを間近に学び、



被爆者の方の貴重なお話

修学旅行中、6年生は立派な生活態度でした。良い思い出ができ、良かったですね。

校内持久走大会を行いました。広援ありがとうございました。



3、4年生のスタート前

これまで、体育の時間に同じコースを走り、 一人一人の記録を取ってきましたが、本番では、その記録を突破する人が続出しました。 本当によく頑張りました。

コロナ禍において、子どもたちの体力の低下も心配されていますが、持久走大会へ向けて、しっかり走り込んだことは、子どもたちの健全育成のために、とても良かったと感慨ひとしおです。元気に走り抜いた子どもたちに拍手を送ります。

12月19日(土)の2,3校時に、校内持久走大会を行いました。3つのコースを、低中高に分かれて走りました。まず中学年の3,4年生がスタートしました。最後まで走り抜く姿に元気をもらい、低学年の1,2年生がスタートしました。最後は、後輩の熱い声援に送られ、5,6年生がスタート。走るのが得意な人も苦手な人もいる中に、全員が完走できました。応援していただいた多くの保護者の皆様、地域の皆様、大変ありがとうございました。



5,6年生のゴールの様子

環境集会をリモートで行いました。



環境委員会からリモート発信



各教室の電子黒板で見ました



環境委員会からクイズ

12月19日(土)の1校時に環境集会を行いました。新型コロナウイルス感染防止のために、リモートによる環境委員会からの発表でした。学校環境 I SO宣言に基づいた、学校での環境を守る取組を、クイズ形式で発表。各クラスでは、電子黒板でそれを見て、クイズに答えていました。環境委員会による立派な発表でした。